

Mini-KiK in der Eisdiele

Einen ganz besonderen Gottesdienst feierte der Mini-KiK am 21.05.2017

Einen ganz besonderen Gottesdienst feierte der Mini-KiK letzten Sonntag. Nachdem wir uns im Gemeindehaus eingesungen und zusammen mit Frank das Dankgebet gesprochen hatten, machten sich Eltern, Kinder und Mitarbeiter froh gelaunt auf den Weg zur Eisdiele „Cristallo“ in der Hauptstraße. Dort wurden wir sehr herzlich von Pietro Cina, dem Inhaber der Eisdiele, seiner Frau und seinem Vater empfangen. Jetzt bekamen die Kinder und die Erwachsenen die Gelegenheit, einmal hinter die Kulissen zu schauen und zu sehen, wie Eis hergestellt wird. Pietro Cina zeigte uns die großen und sehr lauten Eismaschinen. Gerade war eine Maschine dabei, leckeres Erdbeereis zu produzieren. Kaum zu glauben, 75 Liter Milch können da verarbeitet werden! Freundlich gab Pietro Cina Auskunft über alle Aspekte der Eisherstellung und beantwortete geduldig alle Fragen der Kinder. Natürlich durften wir dann das frisch hergestellte Erdbeereis probieren. Es schmeckte sehr lecker! Auch in einer Eisdiele kann man Gottesdienst feiern. Gott ist immer da, wo wir auch sind. Fröhlich ließen die Mini-KiK-Kinder und ihre Eltern zwei unserer Gottesdienst-Hits erschallen. Mit vielen Bewegungen erklangen „Er hält die ganze Welt in seiner Hand“ und „Ich stehe fest auf dem Fels“ mit Flötenbegleitung mitten in der Eisdiele. Die Familie Cina hatte sich sehr über unseren Besuch gefreut. Für die Kinder und uns alle war es ein schönes und interessantes Erlebnis gewesen. Mit einem selbst gebastelten Windlicht bedankten sich die Kinder recht herzlich bei Herrn Cina.



Bericht und Bild:
Carmen Diemer-Stachel (Mini-KiK-Team)